

Table des matières

«Soyez remplis de l'Esprit»	5
La demande du Saint Esprit et le baptême du Saint Esprit	13
Parler en langues	19
La position de la femme selon les Ecritures	29
Signes et miracles	33
Les guérisons	43
Guérisons d'incrédules	51
La signification de Jacques 5	57
Miracles ou obéissance	60

La guérison du corps est-elle comprise dans l'expiation?	65
Quelques signes caractéristiques de l'erreur	75
Reconnaitre le Seigneur JÉSUS comme SEIGNEUR	81
La divinité du Seigneur Jésus	85

«Soyez remplis de l'Esprit»

On a beaucoup parlé ces dernières années du fait d'être rempli de l'Esprit Saint et bien des choses sont mises en relation avec ce fait. Pour juger de la justesse de ce qui est avancé, nous avons une pierre de touche infaillible: la parole de Dieu. L'Ecriture qualifie les Juifs de Bérée de plus nobles que ceux de Thessalonique, parce que non seulement ils reçurent la parole de Paul avec tout empressement, mais qu'ils examinaient chaque jour les Ecritures pour voir si les choses étaient ainsi. Et en Galates 1, 8, Paul écrit: «Mais quand nous-mêmes, ou quand un ange venu du ciel vous évangéliserait autre ce que nous vous avons évangélisé, qu'il soit anathème».

Combien donc il est nécessaire pour nous, qui vivons à une époque où de nombreux faux prophètes sont sortis dans le monde (1 Jean 4, 1) et où beaucoup de chrétiens professants détournent leurs oreilles de la vérité et se tournent vers les

fables (2 Tim. 4, 3, 4), que nous éprouvions avec soin, à la lumière de la parole de Dieu, tout ce qui nous est présenté. «Car de tels hommes sont de faux apôtres, des ouvriers trompeurs, se transformant en apôtres de Christ; et ce n'est pas étonnant, car Satan lui-même se transforme en ange de lumière: ce n'est donc pas chose étrange si ses ministres aussi se transforment en ministres de justice, desquels la fin sera selon leurs œuvres» (2 Cor. 11, 13-15).

J'aimerais d'abord souligner quelques points. La Bible est la parole de Dieu. De saints hommes de Dieu l'ont écrite, poussés par l'Esprit Saint. Ainsi c'est l'Esprit Saint qui est en réalité l'auteur de toute la Bible. Et cela signifie que la Parole est parfaite. Tout ce que nous devons savoir s'y trouve. Si nous la lisons avec précision et soin, comparant les passages entre eux, nous constaterons que tout y est suffisamment clair.

Il s'ensuit que chaque mot de l'Ecriture a sa signification, donnée par l'Ecriture même; et que jamais deux ou plusieurs mots différents n'ont un sens identique. Il nous arrive à nous, dans nos paroles ou dans nos écrits, d'employer de temps à autre un mot impropre. La parole de Dieu, jamais. Si elle emploie un autre mot, c'est que la signification est autre. Pour celui qui s'est arrêté une fois sur ce point, cela est parfaitement clair. Mais souvent on le réalise peu et l'on en vient parfois alors à une représentation tout à fait fausse des pensées de Dieu.

Examinons d'abord l'expression «rempli de l'Esprit». Elle revient trois fois dans les évangiles, six fois dans les Actes et une fois dans les épîtres. Nous trouvons en outre en Exode 31, 3 et 35, 31, que Betsaleël avait été rempli de l'Esprit de Dieu, «en sagesse, et en intelligence, et en connaissance, et pour toutes sortes d'ouvrages, pour faire des inventions» et pour les exécuter. En Exode 28, 3, tous ceux que Dieu avait remplis de l'Esprit de sagesse, devaient faire les saints vêtements sacerdotaux d'Aaron. Enfin de Josué, il est dit qu'il était rempli de l'esprit de sagesse (Deut. 34, 9).

En Luc 1, 15, il est rapporté de Jean le Baptiseur qu'il serait rempli de l'Esprit Saint déjà dès le ventre de sa mère et qu'il ferait «retourner plusieurs fils d'Israël au Seigneur leur Dieu». Dans les versets 41 et 67, Elisabeth et Zacharie sont l'un et l'autre remplis de l'Esprit Saint, pour rendre témoignage.

En Actes 2, 4, lors du don du Saint Esprit, tous les disciples furent remplis de l'Esprit Saint et rendirent un témoignage si puissant que, ce jour-là, trois mille âmes furent ajoutées.

En Actes 4, 8, Pierre, étant rempli de l'Esprit Saint, rend témoignage avec hardiesse devant le sanhédrin. Et nous lisons au verset 31: «Et comme ils faisaient leur supplication, le lieu où ils étaient assemblés fut ébranlé, et ils furent tous remplis du Saint Esprit, et annonçaient la parole de Dieu avec hardiesse».